

はじめてのいっぽ

中野区立武蔵台小学校

1年学年だより

令和7年1月8日

No.16

あけましておめでとうございます！



2025年がスタートしました。この冬休みはいかが過ぎられましたか。1年生の子どもたちも新しい年を迎え、期待に胸をふくらませていることでしょう。

この年明けからの3か月は1年間のまとめとともに、2年生へ向けて更に成長していく大切な時期です。学校生活全体を見直し自信をもって進級できるように、担任一同気持ちも新たに子どもたちの学校生活を充実させていきたいと思えます。残り3か月も変わらぬご協力をよろしくお願いいたします。



* 1月の学習予定 *

| | |
|-----|--|
| 国語 | かきぞめ おかゆのおなべ どうぶつのあかちゃん くわしくきこう ことばであそぼう もののなまえ |
| 算数 | おおきいかず どちらがひろい |
| 生活 | じぶんでできるよ ふゆをたのしもう |
| 音楽 | にほんのうたをたのしもう 鍵盤ハーモニカの練習 |
| 図工 | つくってへんしん ふわっふわっゴー |
| 体育 | 跳の運動遊び 跳び箱を使った運動遊び |
| 道徳 | 礼儀 規則の尊重 個性の伸長 |
| 外国語 | からだの ふぶんのいいかたを しろう |

お願い・お知らせ

■校内書き初め展について■

1月18日(土)～1月24日(金)は、校内書き初め展です。各教室前の廊下に、子どもたちの書き初めが展示されます。「一文字ずつゆっくりと丁寧に書くこと」をめあてに取り組んでいます。

学校公開日の1月18日(土)に、保護者の方はご参観いただけますが、その日、ご都合が付かない方は、平日の放課後等の時間でもご覧いただけますので、担任までご相談ください。



■図画工作科の学習について■

「ふわっふわっゴー」の学習でスチレン容器を使って生き物や乗り物を作ります。図工の上巻教科書の46ページを参考に、各家庭でスチレン容器を集めていただき、21日(火)までに持たせてください。

■ユニセフ募金について■

29日(水)30日(木)の登校のときに、代表委員会が集めます。この2日間の実施ですので、ご協力いただけるご家庭はお持ちください。



スポーツスタッキングのプロの方が来てくれました！世界選手権で優勝した技を見せてくれました。

カップを貸していただき、体験もさせてもらいました。子どもたちは、夢中になって取り組んでいました。

生活科「たのしいあき いっぱい」の学習で、学年で校庭に出て秋の自然物を使って遊びました。

